
第３回　運送・物流現場の梱包・包装改善講座アンケート

１．今回のセミナーで良かった点、悪かった点を６段階で評価して下さい。
①会場 5.3

②進⾏ 5.3

③講師の話し方 6

④講座の配布資料 6

⑤講義の内容 6

⑥全体評価 6

２．今回のセミナーで印象に残った内容、学べたことをお聞かせください。
①梱包のパターンによって効率化・品質向上につながるという
 事が重要だと感じました。
②段ボール会社との交渉を定期的に行う
③Ａフルート段ボールからＣフルート段ボールに変更するコスト削減
④現場のアルバイト・パート社員に梱包や包装などのやり方や重要性を
 教える時間を作る必要性の重要さ。
⑤運送会社の取組では梱包・包装の改善は難しいと思う。
 荷主・物流子会社が前向きに対応して私たち現場の意見を吸い上げる
 改善をすることが梱包・包装改善に繋がると思う。
⑥お客様・現場配達におけるＣＳも大切だと感じた。

３．今後開催してほしいセミナーのテーマ
①現場業務評価
②新人採用と方針
③運送・物流現場環境改善方法（５S）など
④人事考課
⑤コスト削減の方法

４．今回のセミナーの全体的な感想やご意見
①会員になるように進めます。
②大変勉強になりました。
③ちょっとした改善で大きな効果が出るということを
 再確認できました。
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